



GEMEINDE GEORGENSGMÜND

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE SITZUNG DES GEMEINDERATS

Sitzungsdatum:	Mittwoch, 06.03.2024
Beginn:	19:00 Uhr
Ende	19:43 Uhr
Ort:	Hopfensaal

ÖFFENTLICHE SITZUNG

Bestätigung Kommandantenwahl FF Rittersbach

Nach Art. 8 Abs. 4 Bayer. Feuerwehrgesetz ist die Wahl des 1. Kommandanten und stellvertretenden Kommandanten durch den Gemeinderat zu bestätigen. Bei der Dienstversammlung der Feuerwehr Rittersbach am 17.02.2024 haben sich folgende Wahlergebnisse ergeben:

1. Kommandant:	Volkert Sebastian
Stellvertretender Kommandant:	Junger Bernhard

Beschluss:

Der Gemeinderat Georgensgmünd bestätigt die Wahl des oben genannten 1. Kommandanten und seines Stellvertreters einstimmig (15:0).

Amtsniederlegung Jugendbeauftragte Lena Hörndl

Frau Lena Hörndl möchte aus beruflichen und privaten Gründen das Ehrenamt „Jugendbeauftragte“ ab sofort niederlegen.

Beschluss:

Der Gemeinderat nimmt die Bestellung zur Jugendbeauftragten einstimmig (16:0) zurück.

Aufstellung einer Einbeziehungssatzung in Mauk, Ost
- Behandlung der Stellungnahmen aus der öffentlichen Auslegung
- erneute öffentliche Auslegung

Der Entwurf der Einbeziehungssatzung lag in der Zeit vom 23.12.2023 bis zum 29.01.2024 öffentlich aus.

Von Seiten der Bürger gingen keine Stellungnahmen ein.

Von Seiten des Landratsamtes liegt eine Stellungnahme vor, mit den dort aufgezeigten Einwänden und Hinweisen.

Die Einwände werden zur Kenntnis genommen. Um Missverständnisse zu vermeiden, wird der Text reaktionell aufgearbeitet.

Beschluss a):

Über die weiteren eingegangenen Anregungen und Einwände wird abgewogen und beschlossen, einstimmig beschlossen (15:0).

Beschluss b):

Die Verwaltung wird beauftragt die Änderungen in die Unterlagen einzuarbeiten und anschließend die erneute öffentliche Auslegung durchzuführen (Stellungnahmen können dabei nur zu den geänderten und ergänzten Teilen abgegeben werden. Die Dauer der Auslegung soll verkürzt erfolgen), einstimmig (15:0) beschlossen.

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Einhaltung der Stellplatzsatzung

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen haben eine Anfrage zum Sachstand bezüglich der Errichtung von Fahrradstellplätzen gemäß der Stellplatz- und Garagensatzung gestellt.

Gemäß der Anfrage geht es um die Kontrolle ob diese Forderungen umgesetzt wurden. Bei der Bauantragsstellung wurden bzw. werden die Forderung aus der Stellplatzsatzung kontrolliert und von den jeweiligen Bauherren eingehalten. Die Umsetzung wurde jedoch vor Ort noch nicht geprüft, dies wird demnächst nachgeholt.

Zweckvereinbarung EDV mit WZV Bernloher-Gruppe

Der Wasserzweckverband hat vor ca. 3 Jahren seine EDV umgestellt. Hier war ein neuer Sever notwendig. Da die Infrastruktur beim WZV in Bernlohe dafür zu klein war, wurde der Server als virtuelle Maschine auf die Hardware der Gemeinde Georgensgmünd installiert und wird seither von der Gemeinde betreut.

Für diese problemlos funktionierende Betreuung des Servers benötigen wir im Zuge des IT-Sicherheitskonzeptes und des Datenschutzkonzeptes, sowie des neuen Umsatzsteuerrechts eine entsprechende Regelung. Hierfür wurde eine Zweckvereinbarung entworfen und mit dem Landratsamt abgestimmt.

Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der vorgelegten Zweckvereinbarung für den Aufgabenbereich der elektronischen Datenverarbeitung (EDV) / Informationstechnik (IT) zwischen der Gemeinde Georgensgmünd und dem Wasserzweckverband Bernloher-Gruppe einstimmig (16:0) zu.

Energetische Sanierung Mehrzweckhalle an der Dr-Mehler-Schule - Verhandlungsgespräche

Für das Projekt „energetische Sanierung der Mehrzweckhalle an der Dr-Mehler-Schule“ sind die Bewerbungsverfahren für die Objekt-, TGA- und Tragwerksplanung abgeschlossen. Als nächste Schritte folgen die Angebotsaufforderungen an die Büros und die Vorstellung der Leistungsfähigkeit der Bewerber.

Beim Projekt „Sanierung Hallenbad“ wurden die Vorsitzenden der Gemeinderatsfraktionen zu den Verhandlungs- und Bewerbungsgesprächen eingeladen.

Vorschlag der Verwaltung wäre, die gleiche Vorgehensweise bei diesem Projekt anzuwenden.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt einstimmig (16:0) die Einladung der Vorsitzenden oder eines Vertreters der Gemeinderatsfraktionen für die Teilnahme an den Bewerbungs- und Verhandlungsgesprächen für die Planungen zum Projekt „energetische Sanierung der Mehrzweckhalle an der Dr-Mehler-Schule“.